

BancoEstado recluta a gerente de Inversión y Financiamiento de Corfo

M. COMINETTI

Desde este lunes Francisco Meneses deberá ajustar levemente su brújula laboral. En vez de dirigirse a Moneda 921, donde está ubicada la Corfo, se desviará unos cuantos metros hacia BancoEstado, donde asume como gerente de Finanzas Corporativas, cargo que depende de la corredora de bolsa.



EL MERCURIO INNOVACIÓN

Francisco Meneses llegó a Corfo en mayo de 2022.

Su llegada coincide con anuncios importantes que hará el banco estatal hacia fines de la próxima semana y que están relacionados con el mundo del emprendimiento, una industria en la que se maneja perfectamente Meneses. Economista UC, con posgrados en políticas públicas y económicas en Harvard y Duke University, a Corfo llegó en mayo de 2022 como gerente de Inversión y Financiamiento y desde ahí ha jugado un papel clave en el fortalecimiento de los programas de inversión para el ecosistema de innovación. Estuvo detrás de los aumentos de las líneas de financiamiento; del programa Venture Capital Chile, que busca atraer inversionistas extranjeros al país, y de la puesta en marcha del mercado de valores ScaleX. Este último, se dice, es uno de los logros que lo tiene más contento.

Aunque su renuncia a Corfo se oficializó el jueves 29 de marzo, en el mercado financiero, sobre el relacionado al capital de riesgo, ya se sabía del nuevo cargo de Meneses en BancoEstado, lo que fue bien recibido, pues seguirá vinculado a la industria.